



## Serunya Belajar Semaphore hingga Tampilan Semaphore Dance Pramuka Penggalang SDN Jemirahan

### Keterangan

**Pusinfo** – Ada beberapa cara berkomunikasi dalam kepramukaan yaitu melalui sandi dan metode tertentu. Seperti sandi morse, sandi kotak, sandi rumput hingga semaphore. Semaphore adalah metode untuk mengirim sinyal atau pesan rahasia dengan menggunakan alat-alat sederhana. Alat yang paling sering kita jumpai yakni bendera berwarna merah-kuning yang diikatkan pada sebuah tongkat.







Selain bendera tersebut, untuk mengirim pesan melalui semaphore juga bisa menggunakan batang, kayu, hingga tangan kosong sekalipun. Pada awalnya, semaphore diciptakan untuk menyampaikan pesan rahasia. Terutama saat terjadi perang. Namun, seiring berjalannya waktu, semaphore mulai dikenal sebagai salah satu keterampilan atau materi pembelajaran dalam kepramukaan.

Keterampilan mengirim pesan melalui semaphore ini juga diajarkan pada pramuka Penggalang SDN

Jemirahan. Bersama Kak Iyan, mereka belajar gerakan-gerakan semaphore. Gerakan semaphore terdiri dari 30 formasi yang melambangkan huruf A sampai Z dan beberapa isyarat tertentu.

Setelah belajar gerakan semaphore, Kak Iyan mengajak mereka untuk belajar menerima pesan rahasia berisi tugas yang harus dikerjakan. Pesan rahasia yang pertama yaitu berupa kata “tunas kelapa” yang artinya mereka harus menggambar tunas kelapa.

Pesan rahasia yang kedua berupa kata “daun jambu” yang artinya mereka harus mencari satu daun jambu di lingkungan sekolah. Seru sekali ya, belajar semaphore bersama Kak Iyan. Selain itu, masing-masing regu juga diberi kesempatan untuk mencoba menghafalkan sendiri gerakan semaphore yang sudah diajarkan.

default watermark









Selain sebagai salah satu keterampilan yang harus dikuasai oleh pramuka Penggalang. Semaphore juga mulai dikreasikan menjadi tarian atau biasa dikenal dengan semaphore dance. Seperti yang dilakukan oleh pramuka Penggalang SDN Jemirahan. Berlatih semaphore dance selama 2 Minggu bersama Kak Ila.

Pramuka Penggalang SDN Jemirahan mampu menampilkan semaphore dance dengan baik di acara

perpisahan kelas 6 pada Sabtu, 24 Juni 2023. Tak hanya menunjukkan penguasaan gerakan semaphore huruf A sampai Z. Mereka juga menunjukkan kemampuan dalam menari. Semaphore dance pramuka penggalang SDN Jemirahan bisa kalian tonton di channel youtube @sdnjemirahan, lho. Jangan lupa like, share dan subscribe ya. Hehee.. (Red)

**Kontributor, Data & Foto Kegiatan** : Kak Nisful Laila – Pembina Pramuka SDN Jemirahan Jabon;

**Pewarta** : Kak Agus Andrianto (Pusinfo Kwarcab Sidoarjo);

### Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

### Tags

1. Kwarran Jabon
2. Pramuka Sidoarjo
3. SDN Jemirahan
4. Semaphore Dance

### Tanggal Dibuat

Juli 2023

### Penulis

pramukadelta

default watermark